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Молодые рабочие! Вы идете в рядах 
передового класса и на вас равняются, 
ваш пример перенимают не только все 
молодые люди нашей страны, но и все 
передовые молодые люди на земле. Будь
те же достойными своего высокого зва
ния, друзья!

Развивать трудовую 
активность молодежи

Александр Замараев работает 
слесарем во втором строительном 
районе. Работает плохо, часто 
прогуливает, и заработок у него
невелик, денег еле хватает на пи
тание.

Почему молодой рабочий, комсо
молец Александр Замараев занял 
такое незавидное положение в об
ществе?

Секретарь комсомольской орга
низации района Михаил Плахот-
ников рассказывает, что он с 
Александром не раз беседовал, но 
не увлек его производственными а 
общественными делами, а пошел 
на уступки прогульщика, пообе
щав содействовать его увольне
нию. Рядом с Александром Зама- 
раевым работают комсомольцы—  
передовики производства электри
ки Петр Шик, Александр Рядовен- 
ко, слесари Владимир Дыбяк, Ми
хаил Костенко, Рудольф Балашов. 
Надо было на примере их личной 
и общественной жизни показать 
Александру Замараеву, что он то
же может так работать, как они, 
получать хорошую зарплату. Нет 
сомнения, что &штшалыщ  райо
на сумеют помочь Александру За
мараеву встать в их ряды. Но что
бы не было больше в коллективе 
«Замараевых», комсомольская ор
ганизация должна больше внима
ния уделять развертыванию соци
алистического соревнования среди 
молодежи, организации учебы я 
разумного отдыха юношей и деву
шек.

Как часто приходится сталки
ваться с фактами бездушного от
ношения к трудовой деятельности 
юношей и девушек со стороны 
комсомольских организаций. В 
управлении энергетической си
стемы еще недавно было 10 ком- 
сомольско-молодежных бригад, а 
теперь они распались. На бумаге 
числятся комсомольско-молодеж
ные бригады в цехе № 6. Прек
ратили существование в связи е 
переходом на новую схему работы, 
комсомольско-молодежные смены 
на заво!е № 6.

На строительстве ощущается 
резкий недостаток железобетон
ных изделий. Между тем в глав
ной конторе производственных
предприятий коллектив больше, 
чем наполовину состоит из моло

дых рабочих. На предприятиях 
ГЕ1Ш низка производительности
труда, велики потери от орака
Это ли не поле деятельности для
комсомольцев! А в бо м с о м о л ь с к о ! 
организации Куйбышевской кон 
торы, например, (секретарь т. Во 
робьева) царит тишина и спокой 
ствие. Соревнование среди мо 
лодежи не развернуто, комсомол!, 
цы работают без инициативы.

За последнее время оелабилс
внимание к работе комплексных 
комсомольско-молодежных бригад
бюро ВЛКСМ 1 строительного рай
она (секретарь т. Брюханенво).

В городе есть немало приме
ров, когда комсомольские органи
зации постоянно интересуются 
производственной деятельностью 
комсомольцев и молодых рабо
чих, организуют социалистическое 
соревнование среди молодежи, по
могают создавать хорошие условия 
труда для соревнующихся. Боль
ших трудовых успехов добиваются 
комсомольско-молодежпые брига
ды отделочников Веры Губа, сле- 
езрей-ремоятников главной авто
транспортной конторы' Анатолия 
Фомичева, Романа Савельева и 
другие.

Большая работа но активиза
ции производственной деятельно
сти комсомольцев и мо.ыдых ра
бочих проводится на заводе М  3. 
Здесь создаются комсомольско-мо
лодежные бригады, агрегаты, ши
роко развернуто социалистическое 
соревнование за досрочное выпол
нение полугодового плана.

Юношам и девушкам нашего 
города выпала большая честь —  
быть участниками строительства 
молодого города, а также ряда 
новых промышленных предприя
тий в Сибири. В ответ на призыв 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Со
юза послать 400— 500 тысяч на 
строительство предприятий, гид
роэлектростанций, шахт на Восто
ке, в Донбассе, и на Севере стра
ны, наша молодежь должна отве
тить новыми успехами в труде. 
Встретить посланцев партии и 
комсомола, направляющихся 
нам, славными трудовыми подар
ками —  нет большей чести для 
юношей и девушек нашего города1

НА НОВОСТРОЙКАХ ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТКИ

1. Саратовская область. Директп 
(вы 11 съезда КПСС предусматри
вают освоение нового крупного | 
>Птепновского газового месторож
дения. Здесь уже началось буре
нные скважин. Фронт работ быстро 
Срастит. В начале мая монтажники 
>сдали буровикам укомплектован

ную новым ооорудованисм сква
жину Ж  27. Заканчивается мон
таж еще одной буровой ЗШ 31.

Хорошо работает отряд разве
дывательной партии 
Г, Ф. Бакулина.

мастера

На снимке; (слева) мастер

Хорошие вести
Для великих строек

Во все концы Советского Со
юза идет, .продукция, выпускаемая 
электромеханическим заводом. Не
давно коллектив этого предприя
тия получил новый заказ— изго
товить для Иркутской ГЭС восемь 
комплектных устройств. Такие же 
заказы поступили с других ново
строек. .

Участие в сооружении великих 
строек воодушевило коллектив ра
бочих и инженерно-технических

работников завода. Заказы для 
ГЭС они обязались выполнить до
срочно. Уже в конце июня решено 
отправить один комплект уст
ройств на Иркутскую ГЭС, до ав
густа будут изготовлены и осталь
ные.

Почетные заказы не мешают 
выполнять и другие работы. Ус
пешно монтируется электрообору 
дование для Московского завода 
«Борец» и «Уралмашзавода».

Задание перевыполнили
Ритмично работали в мае экс

плуатационники цеха Ns 61 (на
чальник цеха т. Хранина). . Ме
сячный план выпуска продукции 
выполнен на 107,4 процента. 
Норма выработки составила 105,5 
процента. Это больше взятого обя
зательства на 3,5 процента. До
стигнута значительная экономия 
пара и воды.

Благодаря хорошей работе, кол
лектив цеха за пять месяцев вы

полнил план первого полугодия.
Успешно справились с заданием 

коллективы смен, возглавляемые 
тт. Голиковой, Житушкиной, При- 
ходкиной, Гудерьяновьщ.

Среди рабочих лучших показа
телей в соревновании добились 
операторы тт. Видьман, Галеев, 
Краспоштанов, слесари тт. Его- 
ренков, Калашников, электрик 
т. Андрещук, лаборант Киевская.

М. Александров.

ПОСЕЩЕНИЕ МОСКОВСКОГО 
ПРЕЗИДЕНТОМ ФНРЮ

ь июня Президент Федератив
ной Народной Республики Югосла
вии Иосип Броз Тито и сопровож
дающие его лица посетили Мос
ковский автомобильный завод. 
Директор автозавода А. Г. Крылов 
рассказал гостям о тех измене
ниях, которые произошли на 
предприятии с 1946 года —  с
момента последнего посещения за
вода товарищем Тито. Затем юго
славские товарищи осмотрели це
хи предприятия, беседовали е ра
бочими.

На огролроЛ заводской пдеад-

АВТОМОВИЛЬНОГО ЗАВОДА 
И0СИП0М БРОЗ ТИТО
ди СОСТОЯЛСЯ МНОГОТЫСЯЧНЫЙ МИ
ТИНГ. С речами выступили рабо
чий-ш лифовщ ик и н струм ентально

го цеха Л. И'Куркин, конструк
тор В. А. Паренков, молодая работ
ница моторного цеха 3. П. Корхо- 
ва. Горячо было встречено собрав 
шимися выступление Президента 
Федеративной Народной Республи
ки Югославии И ос и па Броз Тито.

Митинг вылился в яркую де
монстрацию нерушимой дружбы 
советского и югославского наро
да.

Отрадные итоги
Подведены итоги социалиста 

чесвого соревнования на ремонт- 
ио-механпчоском заводе за май.

Месячный план по валовой про
дукции завершен на 116,4 про

вода выполнен план и по номен
клатуре.

Перевыполнение майского пла
на позволило выполнить пятиме
сячное задание завода по валовой

цента, по товарной продукции на продукции на 101,1 процента и по 
120 процентов. Это первый месяц, [ товарной на 102,8 процента.

Техническая конференция
Несколько дней в специализи

рованном монтажно-ремонтном
управлении треста «Теплоконт- 
роль» продолжает свою работу 
техническая конференция, орга
низованная Главпроектмонтаж- 
прибором. Конференция посвяще
на разработке передовых методов 
ведения монтажных и наладоч
ных работ, установок И Ш  и 

автоматики, а также вопросам ра
боты БРИЗа.

Заслушаны доклады о работа с 
рационализаторами ж о блочном 
методе монтажа. В работ* конфе

ренции принимают участие на
чальник Г лавпроектмонтажприбо- 
ра т. Арутюнов К Б., главный 
инженер т. Шендлер Ю. И., секре
тарь ГК КПСС т. Карпов Й. М., 
начальник монтажно-энергетиче- 
ского отдела строительства т. Нау
мович В. И., а также главные ин
женеры и инженерно-техниче
ские работники монтажных уп
равлений и заводов Москвы, Ле
нинграда, Харькова, Баку и на
шего города.

А, Ягубвц,

Г. #. Бакулин и бурильщик комсо
молец В. М. Попов на месте раз
ведки газа.

I

2. Новосибирская область. В 1957 
году должна вступить в строй 
первая очередь Новосибирской 
гидроэлектростанции. Строителям 
гидроузла за оставшийся неболь
шой срок, предстоит проделать ог
ромную работу. В нынешнем году 
должно быть уложено 290 тысяч 
кубометров бетона, намыто в рус
ловую и левобережную части пло
тины 1.700 тысяч кубометров 
грунта, смонтировано 7.600 тонн 
металлоконструкций. -Зимой будет 
перекрыто русло Оби. Все это пре
высит почти вдвое объём строи
тельно-монтажных работ, выпол
ненных в 1955 году.

На снимке: (справа) общий вид 
строительства здания'ГЭС и водо
сливной плотины. Вдали видна, 
река Обь.

3. Сталинская область. Машино
строители Сталинской области 
снабжают новейшей техникой не 
только отечественные шахты. Со
ветские высокопроизводительные 
машины, облегчающие труд рабо
чих, отправляются также в 
Польшу, Болгарию, Румынию, 
Венгрию, Китай и другие страны. 
Г орловский машиностроитель ный 
завод имени Кирова готовит пар
тию горных комбайнов «Шах-1 
тер-2» для Китайской Народной 
Республики.

На нижнем снимке: слесарь
В. Ковтуненко собирает комбайн 
«Шахтер-2».



П а р т и й н а я  ж и з н ь

К  итогам занятий в сети 
партийного просвещения

Экзамены в университете 
марксизма-ленинизма

Организованно начались экза
мены в вечернем университете 
«арксизма-ленинизма в нашем го
роде. 30 и 31 мая первый экза
мен ПО истории партии держали
первокурсники. Хорошие резуль
таты показали экзамены! 16 слу
шателей получили отличные оцен
ки, 43 человека ответили на Х О 

РОШО. Особенно прочные знания
показали слушатели коммунисты 
из парторганизации теплоэлектро
централи тт. Носонов и Михаль
чук, работник ПМУ-2 т. Глушко. 
Их ответы были просты, понятны 
каждому слушателю, многие поло
жения конкретно увязаны с мест
ными фактами из жизни страны, 
города, коллектива, где они рабо
тают. В яти же дни сдавали экза
мены по истории КПСС слушате
ли второго курса. Здесь резуль
таты несколько выше. Из 41 слу
шателя, державшего экзамен, 23 
получили отличные оценки, 16 
человек —  хорошие и только 
два человека сдали экзамен на 
удовлетворительно.

4 и 5 июня проходили выпуск
ные экзамены на третьем курсе. 
Слушатели держали экзамен по 
диалектическому и историче
скому материализму. На всем про
тяжении экзаменов чувствовались 
твердые знания предмета всеми 
без исключения слушателями. От
личников здесь куда больше, чем 
на первых двух курсах вместе

| взятых. 52 человека получили 
отличные оценки. Необходимо от
метить прочные ответы супругов 
Кобзевых и Пьяных, тт. Катаева, 
Зайцева, Мамиконяна и других.

Экзамены в вечернем универ- 
1-итете марксизма-ленинизма про
ходит к атом году лучше, чем в 
предыдущее время, однако нужно 
заметить то, что в течение года 
еще ряд слушателей несерьезно 
относился к повышению своих по
литических маний. Только поэто
му около 20 слушателей универ
ситета не допущены к экзаменам, 
особенно большой отсев с первого 
курса.

Необходимо заметить и то, что 
не все слушатели во-время явля
ются на экзамены. Например, на 
первом курсе йз 97 человек, сда
вали экзамен —  76, на втором 
курсе, из 58— 41, на третьем 
курсе из 83 слушателей сдавали 
экзамен —  74.

Секретарям партийных органи
заций надо взять под особый 
контроль всех занимающихся в 
университете и создать им необ
ходимые условия для сдачи экза
менов.

11 и 12 июня в университете 
состоятся экзамены на третьем 
курсе по политэкономии социализ
ма, а 13— 14 июня на втором 
курсе по политэкономии капита
лизма.

К. Лобанов.

Существенный
недостаток

минувши» вторник соето;;-

Большая активность слушателей
В кружках по изучению матери 

алов IX  съезда КПСС, созданных 
при партийных организациях 
строительства, проводятся итого
вые занятия. В прошедший поне
дельник состоялись занятия в 
кружках при парторганизация', 
лечебных учреждений, механиче
ского завода, школы ФЗО и дру
гих.

В кружке, где пропагандистом 
т. Лещинекий (парторганизация 
конторы электроснабжения), на 
обсуждение было вынесено шесть 
вопросов: «Борьба СССР за смяг
чение международной напряжен
ности», «О формах перехода раз
личных стран к социализму», «О 
возможности предотвращения 
войн в современную эпоху», «Ос
новная экономическая задача ше
стой пятилетки» и другие,

В собеседовании участвовали 
все 10 человек, присутствовавшие 
на занятии. По первому вопросу 
выступили тт. Щередин, Котовщи-
ков, Литвинцев, Мерзликин, Мас
лов. Большинство слушателей вы
ступило по 2— 3 раза, а т. Котов- 
щиков, например, по каждому во
просу. В собеседовании приня ш 
участие коммунисты, самостоя
тельно изучающие материалы XX 
съезда КПСС.

На высоком идейно-теоретиче
ском уровне, прошли занятия в 
кружках, где пропагандистами тт. 
Чумаченко ( лечучреждепия), За
вьялов (механический завод?, 
т. Никонов (школа ФЗО). В этих 
кружках не было ни одного слу
шателя, который не принял бы 
участия в беседе.

С  каж ды м годом укрепляются торговые связи Народной Р е с 
публики Болгарии с Советски м  СОЮЗОМ. НйШй СТРННЭ ПОСТЭБ- 
ляет в Болгарию оборудование н машины для промышленных 
предприятий, электростанций, и для сельского хозяйства.

На снимке: представитель Министерства земледелия Болга
рии передает председателю трудового кооперативно земледель
ческого хозяйства о.ела Тулойо Казанлыкской околии грузовик 
советского пронэведя»й(

в
лось итоговое занятие в кружке 
по изучению истории партии, где 
пропагандистом т. Дроздов (завод 
№ 4). На занятии присутствова
ло пять человек из восьми. Собе
седование прошло активно. Этому 
способствовала заблаговременная 
подготовка слушателей к итогово
му занятию. Пропагандист т. Дроз
дов '.т две недели назвал темы, ш  
которым будет беседа на итоговом 
занятии, указал литературу, 

Собеседование проводилось но 
разделам доклада т. Хрущева Н. С. 
«Международное положение Со
ветского Союза», «Партия». Слу
шатели тт. Бессмертный, Панама- 
рев, Карташов, выступая, увязы
вали материал доклада т. Хруще
ва Н. С. с современной междуна
родной обстановкой. Говоря о воз
можности сосуществования двух 
систем, слушатель т. Карташов 
указал, что Советское правитель
ство расширяет и укрепляет э к о 
номические и культурные связи с 
другими государствами. Об этом 
свидетельствуют недавняя поездка 
Н. А. Булганина и Н. С. Хрущевч 
в Англию, посещение Советского 
Союза руководителями Француз
ской республики. Установление 
личных контактов советских ру
ководителей и их переговоры с 
государственными деятелями Анг
лии и Франции способствовали 
смягчению международной напря
женности.

Обстоятельно рассказал о рое
те экономической мощи СССР и 
стран народной демократии слу
шатель т. Бессмертный.

Несмотря на то, что основная 
часть слушателей хорошо ycno.ua 
программный материал, а работ.7 
кружка был существенный недо
статок. R течение года занятия 
посещали три— четыре человека. 
Это произошло потому, что кру
жок малочисленный, кроме то
го, слушатели работали в разные 
смены.

Партийной организации завода 
А1» 4 следует учесть этот недоста
ток при комплектации сети пар
тийного просвещения на будущий 
год.

В, Кузьмин.

Выездные партийные 
собрания

Производственные участки на
шего управления разбросаны на 
пятьдесят, сто километров один 
от другого. Отсюда исходят труд
ности как в управлении производ
ством, так и в проведении массо
во - политической работы.

Для того, чтобы созвать откры 
тое партийно!» собрание, нужно 
вызвать с разных участков не 
только коммунистов, но и инже
нерно - технических работников и 
передовых рабочих. Ведь цель 
открытого партийного собрания 
состоит в том, чтобы привлечь к 
обсуждению вопроса как можно 
больше рабочих, инженеров, тех
ников и служащих. Тогда реше
ние собрания будет всесторонне 
обоснованным, а в выполнении 
его примут активное участие не 
только коммунисты, но и все бег- 
партийные члены коллектива.

Мы не имели возможности 
приглашать на наши собрания 
широкий круг трудящихся из-за 
отдаленности участков. Было при
нято решение проводить выезд
ные открытые партийные собра
ния. Партийная организация у 
нас маленькая, поэтому коммунис
ты без особых трудностей соби
раются на определенном участке.

Рабочие охотно посещают такие 
собрания. Это достигается тща
тельной подготовкой обсуждае
мого вопроса, а также заблаговре
менным оповещением о предстоя
щем мероприятии. Немалую роль 
в этом играет и повестка дня. На 
обсуждение /мы обычно ставим 
наиболее актуальные вопросы про
изводственной или общественной 
жизни участка. Например, на
чальник участка изготовления 
металлоконструкций т. Арефьев 
в конце мая доложил открытому 
партийному собранию о производ
ственной деятельности участка. 
На собрание были приглашены 
монтажники участка т. Павловиче- 
ва. ведущего монтаж металлокон
струкции на строящемся нефтепе

рерабатывающем заводе Прослу
шав доклад т. Арефьева, изготови
тели отмалчивались, пока монтаж
ники участка т. Павловичева не 
покритиковали их за выпуск нека
чественных металлоконструкций. 
Только после этого развернулась 
острая критика в адрес управле
ния, партийной организации, ру
ководителей участков.

Выполняя решение партийного 
собрания, администрация переве
ла участок т. Арефьева на дву
сменную работу. Для коллектива 
участка прочитана лекция «Пер-, 
спективы развития нашей обла
сти». Рабочие, инженерно-техни
ческие работники и служащие с 
большим интересом слушали о 
строительстве ряда новых пред
приятий в области. Интерес этот 
не случайный, ведь они, изготов
ляя металлоконструкции, явля
ются участниками этих строек.

За последнее время на откры
тых партийных собраниях обсу
ждались вопросы: на участке
т. Тарасенко —  о трудовой дис
циплине, на участке т. Елько- 
нина —  о ходе монтажных работ.

В июле будет проведено откры
тое партийное собрание в про
рабстве т.~Симбал (участок т. 
Ельконина). Коммунисты этого 
участка в порядке подготовки 
собрания уже сейчас интересу
ются ходом монтажных работ, . 
организацией социалистического 
соревнования.

Привлечение к обсуждению 
вопросов широкого круга рабо
чих,, инженерно -технических ра
ботников, заблаговременная под
готовка, а также проведение соб
раний непосредственно на участке 
повысили роль этих собраний, 
усилили влияние партийной орга
низации на производственную 
жизнь коллектива.

В. Виноградова,
секретарь парторганизации 

«Сибстал ьконструкции».

С
Курсы пропагандистов

15 июня в областном центре стов. Занятия будут проходить по
группам: политэкономии, кон-месячные

организо-
начнут свою работу 
курсы пропагандистов, 
ванные обкомом КПСС.

От нашего города на курсах 
будут обучаться 37 пропаганди-

кретнои экономики промышлен
ных предприятий, транспорта, 
торговли, строительства,

Неуклонный рост 
легкой промышленности

Выполняя заветы В. И. Ле
нина, Коммунистическая партия 
проявляет постоянную заботу о 
преимущественном развитии тя
желой" промышленности —  не
зыблемой основы всего народно
го хозяйства. Советский Союз, 
располагающий теперь перво
классной тяжелой  индустрией, 
имеет все услови я для того, что 
бы быстрыми темпами разви
вать не только производство 
средств производства, но и 
производство предметов народ
ного потребления.

В  нашей стране из года в год 
неуклонно растет легкая про
мышленность. Только в прош
лом году она дала населению 
сверх плана более пяти мил
лионов пар обуви, пять милли
онов штук трикотажного белья, 
миллион метров гардинно-тю
левых изделий, на восемьдесят 
МИЛЛИОНОВ рублей сортовой по
суды и другие товары.

Большие задачи поставлены 
перед предприятиями Министер
ства легкой промышленности 
СССР в шестой пятилетке. В 
1960 году намечено вм вусти тъ

товаров широкого потребления 
на 107,7 миллиарда рублей, то 
есть в полтора раза больше, чем 
в 1955 году. В  частности, будет 
произведено 345 миллионов пар 
обуви, на 44 миллиарда рублей 
швейных товаров, 385 миллио
нов штук верхнего трикотажа и 
трикотажного белья.

Чтобы обеспечить такой рост 
производства товаров широкого 
потребления, необходимо почти 
в два раза увеличить по срав
нению с пятой пятилеткой раз
мер капитальных работ. Пред
стоит построить около ста за
водов и фабрик, главным обра
зом на Урале, в Сибири, на 
Дальнем Востоке и в Средней 
Азии, реконструировать многие 
действующие предприятия.

Шестая пятилетка явится пя
тилеткой широкого внедрения 
новой техники и прогрессивной 
технологии. Предприятия всех 
отраслей легкой промышленно
сти оснастятся новейшим обо 
рудованием. Например, на обув
ных фабриках будут установле
ны высокопроизводительные ав
томаты для одновременной об

тяжки и клеевой затяжки обу
ви, для крепления каблуков, за
гибочные и другие машины, за
меняющие ручной труд.

Большое применение найдут 
соединение деталей одежды 
синтетическим клеем, горячая 
вулканизация обуви, химиче
ская обработка кож с лримене 
нием давления и органических 
растворителей.

Особо.е внимание уделяется 
значительному улучшению ка
чества и ассортимента, в част
ности внешней отделке товаров, 
вы п уску  изделий разнообразных 
моделей и фасонов. В широких 
масштабах организуется произ
водство изделий из искусствен
ных волокон типа капрон, хло
рин, анид, лавсан и нитрон, из 
стеклянного волокна и искусст 
венной кожи.

Как же будут развиватья от
дельные отрасли легкой про
мышленности?

Швейная промышленность в 
последнем году пятилетки вы
пустит товаров на 44 миллиар
да рублей. Предприятия значи
тельно увеличат выпуск пальто, 
костюмов, платьев. Работники 
швейной промышленности, бо
рясь за претворение в жизнь 
решений X X  съезда КПСС, уде
ляют все большее внимание ис
пользованию внутрипроизводст-



П И С Ь М А
Разве это озеленение?

Мы, ж и л ь ц ы  дома М  19, квар- дящие работники, К0ТЙ1Ш0 РМОФЦЯФ 
тала 58. возмущены халатным и на это дело сквозь пальцы. Лишь
безответственным отношением к | оы получить зарплату И УСПОКО

ИТЬСЯ. а там «не наше дело —
нриашвутся саженцы или нет»?
R6T почему рхегодно приходится

посадке зеленых насаждений. Го
сударство тратит колоссальные
деньги иа Ъж&РЩДЩШвФШ НЙЙ№-
го горда, чтоОы каждый совет
ский человек имел возможноеть
культурно отдыхать. Все делает
ся для здоровья человека.

В шттчм квартале тоже в этом
году запланированы работы по 
благоустройству и озеленению.
Подготовительные работы на
чались три недели тому назад.
Привезли чернозем, силами
школьником вскопали всю зем
лю, омры.ш траншеи и... уепо-
вонлио!.. Спустя три недели висть 
появились рабочие.
землю, Кос п и

приступили К 
ев», 
посадка?

Из-за недостатка земли сажен
цы садили в песок и только свер
ху засыпали землей. Причем, вме
сто саженцев садили обрубленные
ветки без корней и отростков. Че
го же следует ждать от такой по
садки?

Однако находятся такие руково-

ухажииать ,м саженцами, но ре
зультат плачевный —  поливать-ш 

Разрашшдп нечего, ямы остались попрежне-
ноееяли трапы, 

посадке... «деревь-
KiiK Hit- производилась »та

му пусты м и, а то еаж онцы , КОТО-

Организовать отдых  
трудящихся

Чудесный летний вечер. После 
трудового дня сотни жителей го
рода идут на Набережную отдох
нуть. Но увы... их ждет разочаро
вание. Набережная не приведена 
в порядок: дорожки не заасфаль
тированы. и ветер поднимает 
пыль. Нет зелени, клумб е цвета
ми, нет и скамеек. Уголок, претен
дующий на место отдыха, есть у 
здания бывшей почты, но этот 
сквер забыт. Посаженные ранее 
деревья поломаны, а новых поса
док не проводится, клумбы цвета
ми не засаживаются, железная 
ограда поломана. Скамейки давно 
не крашены.

Следуя по Набережной, вдоль 
коттеджей, мы также видели не 
совсем приятную картину. Правда, 
здесь есть асфальтированные до
рожки, но по бокам их горы пес
ку, Скамеек для отдыха нет.

Не найдя возможности отдох-

площадь.

Г. Торсов.

И. Котельникова,

житель 75-го квартала.

Т Р У Д Я Щ И Х С Я

Много лет работает в связи Павел Александрович Колодкин. 
Опытному связисту доверен один из ответственных участков рабо
ты —  он возглавляет бюро претензий в городском телеграфе.

На снимке; Павел Александрович Колодйин разбирает очередную 
жалобу.

 -К * ------------ ---

Строить в квартирах 
холодильные шкафы

венных резервов. Например, Ки
евская швейная Фабрика имени 
Смирнова-Ласточкина, Ленин
градская имени Володарского, 
Тираспольская №  2 выступили 
инициаторами экономии ткани 
за счет рациональной раскрой
ки ее.

Высокими темпами будет 
развиваться трикотажная про
мышленность. Выпуск чулок и 
носков из шерстяной и полу
шерстяной пряжи увеличится 
вдвое, из шелка капрон— в 2,7 
раза, белья из искусственного 
шелка —  в 2,2 раза, верхнего 
трикотажа из шерстяной пря
жи, — в 2,3 раза.

В  ближайшие годы в строй 
вступят крупные трикотажные 
комбинаты в Чебоксарах и Чер- 
никовске. Кроме того, намечает
ся построить и реконструиро
вать чулочные и трикотажные 
фабрики в Тбилиси, Смоленске, 
Алма-Ате, Кинешме, Феодосии, 
Прилуках и других городах 
страны.

Обувная промышленность рез
ко увеличит ассортимент обуви. 
В  последнем году пятилетки вы
пуск обуви на кожаной подошве 
возрастет на 62,4 проц., ранто
вой обуви — на 78,6 проц., мо-

подсажшкп1> и вновь затрачивать
средства на ат«.

Г) нашп квартале щнлшоди.ш 
посадку работника >-» р а тш а
под руководством оркГгЦЩШ
т. Гайдук,

После того, как мы сделали Ий
:!;ш('чаш!0, они йси дорвца повы
дергали, собрались и ушли совсем. 
Утнм и закончилась ПОСАДИ. МЫ, 
Жильцы, обязались поливать и

рьге были посажены рядом с ка
тим домом, погибли.

Этот факт свидетельствует о 
том, что контроля иш благоустрой
ством города нет, государственные 
деньги тратятся впустую, а ви
новники рапортуют о посадке ты 
сяч кустов и саженцев.

Ляхова, Дружинина, Терехов 
и другие.

нуть на Набережной, гнус каемся 
вниз, к стадиону. В пойме особен
но много народа. Н» и здесь мало 
нриятного. Спуск по лестнице к 
стадиону не совеем безопасен. 
Женщины опасаются' поломать 
каблуки, детишки— ноги. Спус
тившись по лестнице, мы идем по 
полевой дорожке, она также, ни
кем не приводится в порядок, на 
ней камни, ямы.

Один буфет «Березки» не может 
обслужить всех отдыхающих, 
особенно в выходной день. Других 
киосков нигде нет.

У нас нет парка культуры щ 
отдыха. Было бы не плохо в пой
ме организовать площадки с игра
ми и аттракционами, поставить 
летнюю астраду, где бы выступа
ли коллективы художественной 
самодеятельности, агитбригады. 
Особенно это важно сейчас, когда 
весь советский народ готовится к 
Всесоюзному фестивалю .

дельной — на 46,7 процента. 
Намного больше будет выпуще
но обуви из лака, белого шевро, 
замши, капроновой сетки, изящ
ной вечерней, домашней, спор
тивной обуви.

В  текущей пятилетке наме
чается значительно расширить 
ассортимент и улучшить качест
во заменителей кожи, увеличить 
выпуск облегченной пористой 
подошвы «экстра», формован
ных обувных деталей, текстови- 
нита, шарголина и других .заме
нителей. Ленинградская фабри 
ка «Искож» начинает массовый 
выпуск искусственной замши и 
к концу пятилетки доведет его 
до трех миллионов квадратных 
метров в год.

Большое применение должна 
найти искусственная кожа, изго
товленная из хлопкового волок
на, пастообразующих смол, син
тетического* каучука и капролак- 
тама. Изготовленные из нее тех
нические изделия и галантерея 
по качеству не уступают изде
лиям из натуральной кожи и 
обходятся намного дешевле. В 
последнем году шестой пятилет
ки намечается выпустить не ме
нее десяти миллионов квадрат
ных метров искусственной ко
жи — в двадцать раз больше, 
чем в 1955 году,

Лекции для 
трудящихся

Трудящиеся нашего города ПРО
ЯВЛЯЮТ большой интерес к  дев- 
ц н л ц . которые организуются ГО
РОДСКИМ отделением общества по 
распространению политических и 
научных знаний.

Только u fiтом году на пред
приятиях, и учреждениях, клубах 
И Дворце кульпры членами об
щества прочитано около 800 лек
ций на политические, техниче
ские, естественно-научные, юри
дические и медицинские темы. 
Чтобы полнее и лучше удовлетво
рить опросы трудящихся на лек
ции, отделение общества органи
зовало восемь секций: междуна
родную, техническую, экономиче
скую, йсторичеекую, литературпо- 
педа готическую, естественно-на
учную, юридическую и медицин
скую. Это позволило значительна 
расширить тематику лекций, по
высить их качество.

Городское отделение общества
по распространению политиче
ских и цаучных знаний органи
зовало 14 постоянных лекториев 
во Дворце культуры, клубах 
(/Строитель» и рабочей молодежи, 
центральной лаборатории, управ
лении предприятия, заводе Й  3.

К, Ларнов

Рейсы не по н а з н а ч е н и ю
Мне довольно часто приходит

ся наблюдать любопытную карти
ну. Ежедневно на площади около 
городского Совета останавливает
ся машина скорой помощи .¥« ИЗ- 
25— 32. Из нее выходит группа 
женщин с хозяйственными сумка
ми и рассыпается по площади в 
разные стороны. Это повторяется 
по нескольку раз в день.

Все виденное заставляет вспо
минать, как трудно было мне выз
вать скорую помощь, когда заболе
ла моя соседка. Мне отвечали:
«Машины на вызове. Как толь
ко возвратятся, пришлем». Не
сколько раз приходилось бегать 
к телефону-автомату. А может 
быть в это самое время машина 
совершала очередной рейс, на

Работники легкой промыш
ленности делом отвечают на ре
шения X X  съезда партии. Квар
тальный план текущего года ' по 
производству чулочно - носоч
ных изделий, верхнего трикота
жа, кожаной и резиновой обу
ви, сортовой посуды и других 
товаров широкого потребления, 
а также по капитальному строи
тельству перевыполнен.

В  первом квартале внедрено, 
в производство 670 новых моде
лей обуви. В  продажу поступает 
обувь с верхом из капроновой 
сетки в комбинации с кожей, 
текстилем и текстовинитом, 
обувь из искусственной замши.

Чтобы успешно выполнить за
дания шестого пятилетнего пла
на, необходимо лучше использо
вать производственные резер
вы, смелее двигать технику впе
ред, шире обобщать и распрост
ранять опыт новаторов произ
водства, передовые методы тру
да. Работники легкой промыш
ленности, воодушевленные исто
рическими решениями X X  съез
да КПСС, приложат все силы 
к тому, чтобы обеспечить выпол
нение ответственных задач, воз
ложенных на них государством.

А. Горячкин. 
Первый заместитель министр* 
легкой промышленности СССР.

На областном совещании стро
ителей, проходившем в прошлом 
году, была сделана запись в книге 
предложений. Приложен и эскиз 
с примерным расчетом, как стро
ить в квартирах холодильные 
шкафы, так необходимые для хра
нения продуктов.

По своему устройству эти шка
фы простые и не требуют особы \ 
затрат. В кухне под окном клад
ка стены делается в один слой 
кирпича, образующуюся нишу за
делывают деревянными стенка-

В статье, опубликованной под 
таким заголовком в Жг (>0 газе
ты, указывалось на ряд недостат
ков в организации труда монтаж
ников участка, которым руково
дит т. Шевченко. В ответ на эту 
статью главный инженер пред
приятия т. Фридман и секретарь 
партбюро т. Евсюков сообщили ре
дакции:

С 1953 года на монтаже сан
техники и отопления в восьми- и 
двенадцати-квартирных домах 
преобладал звеньевой метод. В 
связи с переходом на строительст
во многоквартирных, четырех
этажных домов звенья, естествен
но, не могут решить задачи мон
тажа в заданные сроки и поэтому 
созданы комплексные бригады по 
внутренней сантехнике. Прово
дится работа по повышению ква
лификации комплексных бригад.

В статье совершенно правиль
но поднят- вопрос об отсутствии 
фронта работ для монтажников и 
непредоетавденин его коллектива
ми 1 и 5 строительных районов.

Однако, необходимо вскрыть ис
тинные причины, почему мы пло
хо обеспечены работой.

В течение многих лет монтаж
ники добиваются, чтобы строители 
по-инженерному решили вопрос 
об оставлении сквозных отверстий 
для прохода труб в перекры
тиях и перегородках. Тем не ме
нее, строители упорно не хотят 
прислушиваться к нашему голосу.

При переходе на панельное 
строительство в рабочих чертежах 
на изготовление панелей и пере
городок нанесены места отверстий,

плотными дверками. В этом 
своеобразном холодильнике зимой 
продукты будут замерзать, а ле
том будет такая температура, при 
которой продукты 2— 3 дня не 
будут портиться.

К сожалению, это нужное пред
ложение не нашло отклика у 
проектировщиков города. А как 
бы жители города были благодар
ны им за внедрение этого пред
ложения.

В. Супранович, Л. Зверева,
Н, Иванов, жители города.

однако их никто не делает и 
после их установки начинается 
разметка и пробивка сквозных от
верстий строителями кустарным 
способом, что, бесспорно, наносит 
вред конструкциям здания.

Вторым очень важным .момен
том в обеспечении нас , фронтом, 

I работ является давняя история с 
запаздыванием установки подо
конных досок. Монтаж отопления 
начинается с установки радиато
ров, а для этого необходимы ми
нимальные условия: подоконная
доска и отштукатуренная ниша. 
Подоконные доски строители во
время не получают, и, как следст
вие, мы не обеспечены фронтом 
работ. Замечания по поводу низ
кого уровня механизации работ 
совершенно справедливы. Это 
объясняется в первую очередь не
достатком средств механизации.

В этом году мы получили одну 
дрель и ни одного специального 
сверла. Тем не менее сейчас уча
сток принял меры, и две дрели 
уже работают. Дано задание кон
структорской группе разработать 
телескопическую стрелу к автопо
грузчику для подачи радиаторов и 
ванн на верхние этажи.

Сейчас конструкторской груп
пой разработан станок для сборки 
чугунно-канализационных узлов, 
который уже изготовлен, также 
изготовлен пресс Храмкова для 
рубки чугунно-канализационных 
труб, получен расширяющийся 
цемент и с 10— 15 июня начина
ется выпуск узлов канализации.

Статья обсуждена на производ
ственном активе участка.

ми с двумя или тремя полками и

'П О  С Л Е Д А М  Н А Ш И Х  В Ы С Т У П Л Е Н И Й

„Работают по старинке"



Л е р в ы я  з а в о д с к о м  
ф е с  г н в а л Б

Под одной крышей ремовтно-ме- I да другой— «Но забывай» (муз.
ынического завода работают два Дунаевского на слова Матусовско-
цеха: механосборочный и зап-
частей. И к первому заводскому
фестивалю коллективы этих цехов 
готовились вместе. Пм предстояло 
выступать на смотре первыми.

Перед смотром они дважды вы
ступали с концертами в цехах. Об 
их концертах тепло отзываются 
работники завода. Участники сами 
создавали свой репертуаур. На
шлись в цехе любители музыки, 
песни. А с песней и работа спо
рится.

Пройдемся по цеху и мы встре
тим там многих, которые из цеха
идут на сцену. У токарного станка 
напряженно трудится Ивановский. 
Он лучший токарь завода, его 
портрет на заводской Доске поче
та. Это он неугомонный весель
чак, баянист и организатор цехо
вого оркестра.

Токарь Саид-Абдаев хорошо 
играет на скрипке.

— Как живая говорит скрипка 
в его руках,— слышно среди рабо
чих.— Сегодня он будет высту
пать в концерте, пойдемте по
слушаем.

Саид-Аблаев чудесно исполня
ет пвпурри украинских песен, во
сточные мелодии, неаполитанскую 
песню.

— Будем вместе выступать на 
сцене,— решилп токари Саид-
Аблаев и Ивановский. За ними 
потянулись многие любители му
зыки. Нашлись и баянисты, лю
бители играть на гитаре, домбре. 
Так создавался цеховой оркестр.

Тепло приветствовали рабочие 
и служащие завода выступление 
оркестра на первом заводском 
смотре, состоявшемся 4 июня. По
сле работы заводской красный 
уголок был заполнен людьми. Под 
аккомпанемент оркестра хор ис
полняет песню «Мы за мрр»* За
певает инженер Геннадий Камы- 
шенко. Торжественно и призывно 
звучит музыка композитора Тули
кова:

«Мы за мир, и песню эту
Пронесем, друзья, по свету...».
Кажется, что сейчас запоют 

все. Но ведь это смотр и поют те, 
кто на сцене. Эта песня сменяет-

го), В хоре доют тт. Богданов,
Марьин, Кошелева, Тафинцева,
Николенко, Груздева и другие,' 
всего более 50 человек.

Затем выступают солисты. Ма
стер цеха Марьин поет задушев
ную украинскую народную песню 
«Чорнии очи», аккомпанирует
оркестр.

В финале на сцену выходят все 
участники концерта. Оркестр ис
полняет марш из кинофильма
«Веселые ребята». Запевает конт
ролер Тафинцева, хор дружно под
хватывает... В зале звучат бур
ные рукоплескания. Это рабочие и 
служащие, члены жюри благода
рят кружковцев за концерт.

Большой подъём культурно- 
массовой и оборонно-спортивной 
работы вызвал первый заводской 
фестиваль. II заслуга коллектива 
механосборочного цеха и запча
стей в том, что они сумели сами 
организовать самодеятельность, 
своими руками построить и обо
рудовать физкультурную площад
ку.

Самодеятельность и спорт— лю
бимое занятие работников этих 
цехов. Но впереди предстоит сде
лать еще многое. Нужно готовить
ся к Всесоюзному фестивалю. Вот 
поэтому и нельзя не сказать о 
недостатках. А они, бесспорно, 
имеются. Самодеятельность— это 
не самоцель, она должна помочь 
культурному росту рабочих, по
вышению их производительности 
труда. Вот и хотелось, чтобы со 
сцены прозвучала сатира на лоды
рей, прогульщиков и бракоделов. 
Не секрет, что в цехах они еще 
не перевелись. Начало сделано 
мастером Колгановым. О куплетах 
«Не проходите мимо» он пытался 
критиковать недостойные поступ
ки молодежи, но эти куплеты сла
бые, в них нет острой сатиры. Не 
случайно, поэтому, в зале разда
лись голоса: «Ну, запел...».

Нельзя забывать и о таком 
жанре, как художественное чте
ние, хореография. В цехе немало 
найдется танцоров, декламаторов. 
Их только нужно организовать.

К. Коваленко.

ДДЪшдународная жизнь

Событие огромного международного
значения

Навести порядок
Газеты продаются в четырех 

точках города: на почте, около 
магазина JS  4, на рынке и в го
стинице. Но купить свежий номер 
газеты не так-то просто.
Киоск № 2 на центральной поч

те часто открывается в неопре
деленное время: то в 10, то в 11 
часов. Причем, свежих газет очень 
мало и спрос читателей неудовлет- 
воряетея. Киоск по улице Сибир
ской по неизвестной причине 
вообще закрыт, а на рынке такой

в продаже газет
спрос на газеты, что их трудно 
приобрести. Странно, что на зто- 
рой день появляются газеты, ко
торых еще вчера невозможно бы
ло купить. Их берут как оберточ
ную бумагу.

Руководителям связи иужно 
вникнуть в организацию рознич

ной продажи газет и навести в 
этом деле должный порядок.

Г. Иванов, 
житель города.

Кто этим должен заниматься?
Несколько лет идут разговоры 

о благоустройстве 30, 31, 33 
кварталов. Но дальше слов дело не 
пошло. Планировка в этих квар
талах не сделана, не произведено 
и озеленение. Жильцы отдельных 
домов посадили деревья. Но надо 
сделать планировку и озеленение 
сразу, тогда труд людей не пропа
дет.

В каждом квартале много детей. 
Естественно, что летом они игра
ют во дворах. Нам, родителям,

приходится всегда опасаться за 
жизнь ребят, так как во всех на
правлениях здесь снуют машины. 
Они же портят и зеленые 
насаждения.

Кто должен заняться благоуст
ройством наших кварталов? Нам 
это неизвестно. То ли строители, 
то ли ЖКУ. Ясно одно, что пора 
от слов переходить к делу.

К. Лебедев, 
житель 31-го квартала.

Б ЕЛ ГРА Д . (ТАСС). Визит 
Президента Иосипа Броз Тито в 
Советский Союз находится в 
центре внимания югославской 
печати. Все центральные и рес
публиканские газеты публикуют 
сообщения своих корреспонден
тов, а также сообщения агентст
ва Танюг о пребывании товари
ща Тито в Москве.

Газета «Борба» под крупным 
заголовком на всю первую стра
ницу «Югославо-советские пе
реговоры создают возможности 
для осуществления нового эта
па дружественного сотрудниче
ства» поместила полные тексты 
речей К. Е. Ворошилова и Иоси
па Броз Тито на завтраке в 
Кремле.

Газеты подробно сообщают о 
посещ ении П резидентом Тито 
и сопровождающими его лица
ми Н. А. Булганина и К  С. 
Хрущева, о возложении венка 
при посещении Мавзолея В. И. 
Ленина и И. В. Сталина, а так
же о посещении Кремля, каби 
нета В. И. Ленина и Оружейной 
палаты.

Газета «Привредни преглед» 
в передовой статье, посвящен
ной поездке Президента Иосипа 
Броз Тито в Москву, пишет:

В  Москве Президенту Тито, 
Карделю и другим югославским 
государственным деятелям бы
ла устроена грандиозная встре
ча. Жители столицы Советского 
Союза вышли на улицы города, 
чтобы приветствовать высоких 
гостей из Югославии.

По общему мнению, это неви
данная встреча: произносились 
горячие приветственные слова, 
было видно волнение множест
ва людей, которые имели воз
можность увидеть и приветство
вать гостей из Югославии.

Если добавить к этому еще и 
официальную часть встречи, ко
торая не уступает неофициаль
ной, тб мы увидим, что в этом 
нашло свое проявление жела
ние, чтобы народы обеих стран 
жили и впредь как самые иск
ренние друзья и братья.

Касаясь советско-югославских 
отношений, газета подчеркива
ет, что речь идет о дружбе, воз
никшей в совместной тяжелой 
борьбе во время прошлой миро
вой войны с общим врагом, о 
дружбе, которая покоится на 
стремлении, чтобы не повтори
лось кровопролитие, и, наконец, 
на общей цели —  построении 
социализма.

Значение визита Президента 
Иосипа Броз Тито в СССР, от
мечает газета, не ограничивает
ся лишь югославо-советскими 
отношениями. Положительных и 
воодушевляющих результатов 
ожидают от этой встречи не 
только народы наших двух 
стран. Следует посмотреть, с 
каким интересом вся мировая 
общественность следит за тем. 
что в настоящее время происхо
дит в Москве, чтобы оценить 
международное значение поезд
ки Президента Тито в Москву.

Хорватская газета «Виесник» 
в передовой статье пишет: ат
мосфера. которая господствует 
сейчас в Москве, теплая и ис
кренняя встреча Президента Ти
то и заместителя Председателя 
Союзного исполнительного веча 
Карделя с советскими людьми 
и советскими руководителями, 
обоюдное желание, чтобы доуж- 
ба и сотрудничество развива
лись и дальше, — все это по
рождает большие надежды, что 
поездка Президента Тито будет 
успешной и явится новым вкла
дом в борьбу за мир.

И НТЕРВЬЮ  ПРЕЗИДЕНТА ИНДОНЕЗИИ СУКАРНО
НЬЮ -ЙОРК. (ТАСС). Кор

респондент агентства Юнайтед
Пресс передает из Ниагара- 
Фолс, что президент Индонезии 
Сукарно в интервью высказался 
за ликвидацию СЕАТО. Су
карно заявил, что ликвидация 
организованного по американ
ской инициативе СЕАТО (воен
ный блок для Юго-Восточной 
Азии. — Ред.) или любых дру
гих подобных пактов будет 
«способствовать мирным отно
шениям во всем мире».

На вопрос корреспондента, 
считает ли он, что ликвидация 
«договорной организации Юго- 
Восточной Азии» (т. е. СЕАТО) 
уменьшит напряженность в этом 
районе, президент ответил: «По 
нашему мнению, никакой воен
ный союз не способствует ос
лаблению напряженности.

Поэтому мы рассматриваем 
всякое уменьшение военных 
союзов как вклад в мирные 
отношения во всем мире».

Президент Сукарнс заявил 
также, что на предстоящей сес
сии Генеральной Ассамблеи 
Объединенные Нации должны 
признать права К Н Р  в ООН. 
Несомненно, сказал он, нереа

листично попрежнему не до
пускать 600-миллионный народ 
к столу международной конфе
ренции.

Сукарно сообщил, что пять 
стран — инициаторов созыва 
прош логодней конференции 
стран Азии и Африки в Бандун
ге,— Индонезия, Индия, Бирма, 
Пакистан и Цейлон —  рассмат
ривают сейчас вопрос о созыве 
новой такой конференции.

Э с к а д р а  советских 
военных кораблей прибыла 

с визитом д р у ж б ы  
в Албанский порт Дуррес

ТИ РА Н А . 5 июня утром в ал
банский порт Дуррес прибыла с 
визитом дружбы эскадра совет
ских военных кораблей под фла
гом командующего Черномор
ским флотом адмирала В. А. 
Касатонова. В  составе отряда 
крейсер «Михаил Кутузов», эс
кадронные миноносцы «Бес
сменный» и «Безукоризнен
ный».

Город и порт Дуррес в празд 
ничном убранстве. На кумачо
вых полотнищах начертаны сло
ва: «Добро пожаловать, дорогие 
друзья!», «Слава Советскому 
Союзу!», «Да здравствует веч
ная и нерушимая албано-совет
ская дружба!».

В  10 часов корабли выстран 
ваются на рейде. С крейсера 
«Михаил Кутузов» раздается 
21 залп — салют наций. В  от
вет слышатся приветственные 
залпы орудий береговой, оборо
ны.

Для встречи адмирала В. А. 
Касатонова выходит катер с на
чальником генерального штаба 
Албанской народной армии гене
рал-майором Арифом Хаско и 
военным атташе СССР в Алба 
нии полковником А. А. Нови 
ковым.

Командующий Черноморским 
флотом В', А. Касатонов сходит 
на берег. Его встречают первый 
заместитель Председателя Со
вета Министров и Министр на
родной обороны Бекир Балуку, 
первые заместители Председате
ля Совета Министров Гого Ну- 
ши и Мануш Муфтиу, члены 
Центрального Комитета АПТ. 
члены правительства, генералы 
Народной армии, сотни трудя
щихся города Дурреса.

Исполняются гимны Совет
ского Союза и Народной Рес 
публики Албании. Под звуки 
марша адмирал В. А. Касато
нов обходит почетный караул 
албанских военных моряков.

Адмирал В. А. Касатонов, ру 
ководители * Албанской партии 
труда и албанского правитель
ства направляются в центр го
рода, где собрались тысячи жи
телей Дурреса и его окрестнос
тей. По случаю прибытия от
ряда советских военных кораб
лей здесь состоялся многолюд
ный митинг трудящихся.

Из зала суда
Житель поселка им. Кирова, мая приговорен к полутора го

дам заключения, со взысканием 
с него нанесенного государству 
ущерба в сумме 7258 рублей.

Царев Петр Сергеевич за само
вольную вырубку леса (107 де
ревьев) решением суда от 19

11 нюня к лекционном зал» 
Дворца культуры состоится лек
ция на тему: «Ленинская полити
ка мирного сосуществований 
двух систем— генеральная линия 
внешней политики СССР».
. Лектор тов. Максимов Ю. И.

И З В Е Щ Е Н И Е

Начало лекции в 20 часов. 
Вход по абонементам и разо

вым билетам.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ,

Об упорядочений торговли на рынках
Решение исполкома горсовета

В  целях упорядочения тор
говли на вещевом рынке в пос. 
Майске в соответствии с поло
жением обязательных постанов
лений, утвержденных ВЦ И К  и 
С Н К  Р С Ф С Р  от 30 марта 1931 
года, исполком городского Со
вета депутатов трудящихся 
решил:

1. Обязать директора колхоз 
ных рынков города упорядочить 
торговлю на рынках сельхозпро
дуктами и кустарными изделия
ми незапрещенного промысла, 
беспрепятственно предоставляя 
место колхозам, колхозникам и 
другим гражданам.

2. Разрешить продажу вещей 
и предметов домашнего обихо
да, а также кустарных изделий 
с рук, с лотков и корзин толь
ко на вещевом рынке пос. 
Майска.

3. Запретить продажу вещей, 
промтоваров домашнего обихо- 
да, не бывших в употреблении,

и кустарных изделии запрещен
ного промысла на всех рынках 
города.

4. Лица, виновные в наруше
нии настоящего, решения, при
влекаются в административном 
порядке к штрафу до 100 руб
лей или к одному месяцу испра
вительно-трудовых работ.

5. Настоящее постановление 
вступает в силу через 15 дней 
после опубликования в печати и 
действует на территории города 
и поселков в течение_2-х лет.

6. Наблюдение за выполне
нием настоящего решения воз
ложить на органы милиции.

Зам. председателя испол
кома городского Совета де
путатов трудящихся.

П. кислов.
Секретарь исполкома го
родского Совета' депутатов 
трудящихся

Т. КОВАЛЕНКО.

ПРОМТОВАРНЫЙ МАГАЗИН 
№ 18

С 10 июня проводит 
ВЫСТАВКУ-ПРОДАЖУ 

ДАМСКОГО ПЛАТЬЯ
В продаже большой выбор 

шелковых,, шерстяных и шта
пельных платьев.

Магазин работает с 11 утра 
до 8 часов вечера. Выходной 
день —  понедельник.

Администрация, партийная, 
профсоюзная организации ре- 
монтно - механического завода 
с прискорбием извещают о 
преждевременной смерти рабо
чего чугунно - литейного це
ха т. КРОНШТЕЙНА Ивака 
Яковлевича и выражают собо
лезнование семье покойного.
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